
Preg.mo Sig. Sindaco 
del Comune di Ponzano Veneto 

Preg.mo Presidente del Consiglio
Comunale 
del Comune
di Ponzano Veneto

Con la presente il Gruppo Consiliare presieduto dal sottoscritto intende riVolgersi alla Signorie
Loro e sottoporre la seguente

INTERPELLANZA

RIQUALIFICAZIONE CENTRO DI PADERNO

Considerato che la variante “ centri  storici”  ha creato le  premesse affinché determinati  risultati
potessero essere concretamente conseguiti in termini di riqualificazione complessiva.

Preso atto che si sono approvati/definiti o sono in procinto di esserlo i seguenti interventi:
- demolizione del fabbricato fronte “Braco” con recupero dei volumi in altra sede;
- riqualificazione ambito “ EX Cacao”
- riqualificazione ambito “ EX Fioreria Badesso”

Visto anche l’intervento “ La Piazzetta” in fronte all’uscita di Via Pioppe

Si chiede se, allo stato attuale, vi sono dei contatti in corso con le proprietà del fabbricato
residenziale-commerciale anni ’60 del centro di Paderno che stiano dando seguito alle ipotesi di
Nuova Piazza. 

Se sì si chiede di essere informati a riguardo.

Inoltre si chiede di conoscere le ragioni per cui il cantiere in Via Pioppe “ EX Bar Sport” non
proceda, continuando ad occupare da oltre 1 anno parte della sede stradale destinata a parcheggi e
presentandosi in stato di semi abbandono.

Quanto sopra perché non è accettabile lo sconsolante degrado che sta prendendo il sopravvento in
centro a Paderno, considerati gli sforzi fatti dalle Amministrazioni, precedente ed attuale, per creare
le condizioni atte ad una riqualificazione forte.

Con preghiera di trattazione nella prossima seduta di Consiglio Comunale

Cordiali Saluti
Il Capogruppo Consiliare
   Nardin dott. Fabrizio


